

# *Robeisy y Arlen elevan a cinco los títulos de Cuba en Rio-2016*

---



Rio de Janeiro, 20 ago (RHC) Robeisy Ramírez y Arlen López se coronaron campeones en la penúltima jornada del boxeo olímpico en Río de Janeiro, para elevar a cinco la medallas de oro de Cuba en la lid.

Robeisy, de 22 años, repitió su corona de Londres-2012, al superar por votación dividida 2-1 al estadounidense, Shakur Stevenson, bicampeón mundial juvenil y una figura que llamó la atención del actual promotor de boxeo Floyd Mayweather.

Arlen, de 23, volvió a vencer al uzbeko Bektemir Melikusiev en los 75 kg, al igual que en el pasado campeonato mundial de Catar-2015.

Cuba se despidió del torneo olímpico de boxeo con seis medallas (3-0-3). El otro campeón resultó Julio César La Cruz (81), mientras que los bronce fueron para Joahnys Argilagos (49), Lázaro Álvarez (60) y Erislandy Savón (91).

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/103286-robeisy-y-arden-elevan-a-cinco-los-titulos-de-cuba-en-rio-2016>



**Radio Habana Cuba**